

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LINEA  
los reclamos para la primera plana.  
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 2.ª y 3.ª plana.  
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA  
en la 4.ª plana.  
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

PRECIOS DE SUSCRICION  
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA  
EN LA CAPITAL  
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3  
FUERA  
TRIMESTRE, 4'50  
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICION:  
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

Año XXVI.—Núm. 8.797

Valencia: Martes 19 de Mayo de 1903

Oficinas: Miñana, 7 y 9

**HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE**  
**San Vicente, 84**  
SELECTO Y VARIADO MENU  
Almuerzo, 3 pesetas.—Comida, 3'50 ptas.  
Se sirve Biscuit glacé en los almuerzos y comidas y á domicilio.  
También se sirven en el restaurant y á domicilio los riquísimos langostinos frescos recibidos al día.

**Consultorio Grifol**  
ENFERMEDADES SOROTAS  
Horas de consulta: de 10 de la mañana á 1 tarde, y de 7 á 9 noche.  
Santa Teresa, núm. 21, principal

**Clinica de enfermedades nerviosas y mentales**  
GABINETE ELECTROTERTAPICO  
DEL DR. BARTEINA  
Catédrico y exmédico del Manicomio.—Plaza de Benlilure (antes de la Pelota), 2.  
Consulta de doce á dos

## Asuntos del día

Los constituyen entre los políticos, como es natural, el Mensaje de la Corona leído ayer en las Cortes; la actitud de los liberales, republicanos y demás grupos de las Cámaras y cuanto se relaciona con la campaña parlamentaria que hoy ha dado comienzo.

En el salón de Conferencias del Congreso se habló anoche del documento regio, diciendo algunos que no es un modelo de literatura y comentando la lista de proyectos que contiene. La opinión general duda que el gobierno pueda realizar toda la obra enunciada, dada la escasa duración que las legislaturas suelen tener en España.

Añádase que las novedades del Mensaje que con tanto bombo se anunciaron, han quedado reducidas al anuncio de un decreto acordado por la Santa Sede sobre las órdenes religiosas, y el proyecto de ley sobre responsabilidad civil de los funcionarios administrativos.

Los republicanos se reunieron, bajo la presidencia del Sr. Salmerón, constituyendo la minoría de dicho partido, que dirigirá el citado grupo, y actuando como secretarios los señores Meléndez Pallarés y Pi y Arsuaga. Se acordó la línea de conducta que han de seguir en la Cámara popular, y se hizo la designación de los que han de ocupar cargos en la misma.

La mayor parte de la sesión se dedicó á tratar la cuestión Blasco-Soriano.  
Después asistieron los diputados republicanos á la velada con que les obsequió el Circolo federal, en la que usaron de la palabra todos los citados representantes, que fueron aplaudidos con entusiasmo, muy especialmente el diputado obrero Anglés, que entre otras cosas dijo:

«Vengo al Parlamento á contar las desdichas de mis compañeros de trabajo. Diré grandes verdades. Represento el dolor que sufren de los que piden justicia y se les niega. Los trabajadores no pueden ser honrados mientras sean víctimas de las injusticias. Queremos que la República nos haga libres. Para el común habrá un solo cerebro, pero muchos brazos dispuestos á defender la República. El pueblo ha decretado la cesantía de los monárquicos, y es necesario que éstos no vuelvan.»

Terminó dando un viva á la emancipación social.

## FOLLETIN (1066)

### Los dramas de París

(Continuación)

Bajo lord Palmure el cristal de delante y tiró del levitón del cochero, que se volvió á medias en su asiento esperando órdenes.

«¿Pararás delante de Scotland Yard?»  
«—Está bien—respondió el Dandy.  
Pasó el carruaje por delante del Almirantazgo y pocos minutos después se detenía de nuevo.»

Al ver pasar al coche, se acercaron rápidamente á los dos hombres que estaban delante de la puerta.

Lord Palmure sacó la cabeza por la portezuela.

Uno de ellos le dijo:  
«Somos nosotros los que os hemos de acompañar, milord.»

«Siendo así, subid—dijo lord Palmure,—que se dignó abrir por sí mismo la portezuela.»

Los dos hombres subieron al carruaje, que era de cuatro asientos, y ocuparon la banqueta del cristal.

El Dandy dejó otra vez la rienda al caballero, y escasamente un cuarto de hora después, llegó lord Palmure á la puerta de la casa de mistress Fanoche.

No tuvo necesidad de llamar dos veces á la puerta que la vieja, dominada por la gran impaciencia, estaba al acecho.

«¿Al fin—murmuraba por vigésima vez al cabo de una hora, voy á vivir tranquila y de vez en cuando—dijo lord Palmure,—con una buena criada, una casa bien montada, armarios llenos de ropa y un salooncito con el cual

## Noticias locales

El estado atmosférico era esta mañana á las nueve, según los datos del Observatorio, el siguiente: Barómetro, 761 mm.; termómetro, 17'6; higrómetro, 73; brisa, N.; oleo, despejado. A las tres de la tarde la presión barométrica había bajado á 758 mm., la temperatura era de 18°, la humedad 81, la brisa soplabá del NE. y el horizonte estaba nuboso.

El Alcalde ha dado las órdenes oportunas para que comparezcan mañana en el Ayuntamiento los representantes legales de la Sociedad de Agricultores de la Vega, los que concertaron el contrato de la limpieza pública y los que han pedido la rescisión del mismo, para determinar en su consecuencia.

Se nos manifiesta que á las últimas sesiones celebradas por la Junta provincial del partido conservador no han sido convocadas muchas de las respetables personas que pertenecen á ella. Esto invalida los acuerdos tomados en dichas sesiones, los cuales no pueden ser considerados como resoluciones legales de aquel partido. Así lo entienden las personas á que nos referimos y también el Gobernador civil de la provincia Sr. González Núñez. Este ha declarado que para cualquier reunión de dicha Junta provincial deben ser convocados todos los individuos que tienen derecho á asistir á ella sin excepción alguna.

En la última conferencia de anoche nos comunicó nuestro corresponsal en la corte la grata noticia de la promoción al cardenalato de nuestro amantísimo Prelado el Dr. Herrero en el Consistorio que el 15 de julio próximo se verificará en Roma. Esta promoción será bien recibida en toda España, y especialmente en Valencia, donde el ilustre Prelado dá á cada paso muestras de su sabiduría é inagotable amor á sus diócesanos, siendo con su prudencia, tacto y discreción un firme sostén de la Iglesia y de sus admirables enseñanzas. Hemos oído asegurar que entre los católicos de nuestra ciudad se sigue el proyecto de significar con un acto solomne su respetuosa adhesión y filial afecto al venerable Prelado el día que reciba la birreta cardenalicia. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA estará incondicionalmente al lado de estos buenos valencianos.

Hoy han visitado el señor Arzobispo el senador por la Económica de Amigos del País don Vicente Gadea Orozco, D. José Sanchis Perteig, D. Anacleto Pastor Canut y otros.

Mañana, á las diez y media, tomará posesión de su cargo el nuevo canónigo de esta Metropolitana Basílica, Dr. D. Elgoberto Doménech Valls.

Ayer tarde, al retirarnos del Consistorio, continuó la sesión del Ayuntamiento. El señor Roca manifestó que de los 300 lazos para premiar á las máscaras durante el pasado Carnaval, solo se habían distribuido 69, y pidió explicaciones sobre el destino de los restantes. El Sr. Maestre dijo que, siguiendo la costumbre, se habían repartido entre los concejales Los Sres. Roca y Taronech censuraron este reparto, que constituye, en su opinión, un despilfarró (fraude le llamó el Sr. Taronech, con la protésta de los concejales), y pidió al Alcalde averigüe quiénes tienen los lazos y les oblige á satisfacer su importe.

El Sr. Esparnés denunció que los contratistas de la limpieza almacenan la basura en un local cerrado de la calle de Sevilla. El señor Bort pidió se instalase una escuela en el Saler y se despidió del cargo de diputado provincial. Se acordó que conste en acta el sentimiento de la Corporación por la ausencia de los señores Bort y Pinto y acto seguido se levantó la sesión.

Presidida por D. José Alberola y el diputado Sr. Huguet, se ha presentado esta mañana al señor Gobernador una numerosa comisión de propietarios de Masalavés, Benimuslem y otros pueblos limítrofes, exponiendo la aflictiva situación en que los ha dejado el último pedrisco. Además le han entregado una instancia dirigida al gobierno pidiendo auxilios. El Sr. Martínez Aloy ha ofrecido cursar seguidamente el escrito é informarlo favorablemente.

La cuestión de los huertanos se va complicando. Los destituidos han pedido al señor Gobernador les libre una certificación de los individuos que constituyen la junta directiva de la Sociedad de labradores de la Vega, única legal, según consta en los antecedentes de Secretaría.

Por motivo de haber llegado con algún retraso á Calatayud 80 pasajeros de Madrid, no pudieron tomar el tren de Valencia. Los citados viajeros han telegrafiado al señor Gobernador suplicándole gestione con el director de la Compañía Central de Aragón para que les ponga un tren extraordinario. El Sr. Martínez Aloy ha llamado á su despacho al director local de la Compañía, á quien ha trasladado la petición de los viajeros detenidos; pero el citado director ha replicado que la culpa no es de su Compañía, y por lo tanto que no puede cargar con culpas ajenas.

La «Agencia Mencheta», en conferencia telefónica de anoche, dice que la minoría republicana del Congreso se ocupó de la cuestión planteada en nuestra ciudad entre los señores Blasco Ibáñez y Soriano, y que después de discutirse ampliamente el asunto, en vista de la disparidad de criterios que reinaba sobre el procedimiento que se había de seguir para resolver la minoría acerca de sus relaciones políticas con el Sr. Soriano, se acordó nombrar una ponencia, compuesta de los señores Llano y Peral, Azcarate y Vallés y Ribot, para que estudiase el caso y propusiese dentro de 48 horas, si es posible—lo que deba hacerse. Nuestro corresponsal añade que los reunidos mostrábase muy reservados, pero que parece que prevalecerá el criterio de nombrar un jurado de honor dentro del partido para que resuelva sobre la conducta del Sr. Soriano.

El periódico madrileño *Diario Universal*, ocupándose del mismo asunto, dice que ha oído decir en los círculos políticos que el señor Salmerón levantará la excomunión al señor Soriano si éste acepta las condiciones de someterse á las decisiones del jefe, prestando además su conformidad á lo que acuerde la minoría; no tomar parte en los debates parlamentarios para los cuales no se le designe, y no promover ningún incidente personal parecido á los de Valencia.

En la orden de la plaza se ha dado hoy una general en la que nuestra primera autoridad militar, Sr. Loño, expresa su satisfacción por los ejercicios de campaña practicados por los reclutas del último reemplazo en el campamento de Paterna, y felicita á todos los jefes y oficiales que han contribuido al grado de instrucción que han alcanzado, haciendo especial mención del teniente coronel del regimiento de Vizcaya D. Leopoldo Romance, del capitán ayudante del Gobernador militar don Germán Gil y de los tenientes D. César Martín y D. Emilio Ruzeo, de Vizcaya y Guadalupe, respectivamente.

Ha pedido la plaza de San Hermenegildo, que por sus años de servicios le corresponde, el comandante D. Genaro Velasco Ruiz. También el teniente D. César Campillo ha solicitado la medalla de Cuba.

Contribuciones.—El 20, 21, 22 y 23 del actual, y horas de nueve á trece, en la calle Cirilo Amorós, núm. 45, se cobrará el segundo trimestre contribución de los términos municipales de Albalat, Sollana, Almusafes y Sueca.

El Sindicato de fabricantes de alcohol vinílico está dando señales de vida, pues se reúne con mucha frecuencia, y para el sábado 23 convoca á todos los fabricantes á asamblea general. Según nuestros informes, en ésta se procederá á formar una relación de los aparatos de destilación, con el fin de estar prevenidos para en el caso de que se pensase por el gobierno establecer el monopolio de los alcoholes. Hace bien la junta directiva de los alcoholeros vinticos en prepararse á la defensa de los intereses de sus representados, y no dudamos que los fabricantes todos de la provincia prestarán su concurso á la junta, ya que con ello no hacen otra cosa que defender sus propios intereses amenazados.

En el tablón de anuncios de esta Universidad ha sido fijado hoy el siguiente edicto: «En virtud de lo dispuesto en la real orden de 14 del actual, recibida en este Rectorado en el día de hoy, se ha resuelto lo siguiente:

1.º Que los alumnos oficiales que no aspiren al examen de las especialidades médicas queden exentos del pago de los derechos académicos, y los alumnos de enseñanza no oficial que estén en el mismo caso queden dispensados de pago de los derechos de matrícula y de los académicos.  
2.º Que se efectúe la devolución á los interesados de los derechos que se hayan abonado, y cuya dispensa de pago se ordena en el número anterior.

Todos los días laborables del presente mes, de una á dos de la tarde, los alumnos oficiales que se hallen en este caso presentarán en el negociado respectivo, con el oportuno recibo, la papeleta de examen para la devolución de los derechos académicos, y los no oficiales firmarán haber recibido el importe de la matrícula y derechos académicos en las solicitudes de inscripción.

Procedente de West Hartlepool, ha llegado al puerto el vapor holandés *Jeanne*, importando cargo completo de carbón mineral.

Por la Alcaldía se ha trasladado al arquitecto mayor el acuerdo del Ayuntamiento aprobando el presupuesto y proyecto de las obras de reparación que han de realizarse para habilitar la casa de Socorro del distrito de Ruzafa.

Se han remitido al Gobernador civil para su inserción en el *Boletín oficial* los anuncios abriendo juicio contradictorio sobre instalación de motores en las calles de Cuarte, Espartero, Cirilo Amorós y Orilla del Río.

Para los oportunos efectos, se ha remitido al contador municipal la lista cobratoria de los cortantes del extrarradio concertados por los nuevos ingresos que compensen el aumento de la plantilla del cuerpo de veterinarios encargados de la inspección de carnes.

En el negociado de Indeterminado de este Ayuntamiento se requiere la comparecencia de los repatriados Arcadio Serra, Antón, José Ferrando Ciscar y Francisco Arcos Toboso. También deberán comparecer en dicho negociado los padres de los niños Francisco Hinojo Luchosa y Francisco González Martín, y los vecinos Constantino Benet Olmos y D. José Ferrando, fabricante de abanicos.

Una comisión de vecinos del poblado de Benifarrag ha visitado hoy al Alcalde para pedirle suspenda la cobranza de los débitos por atrasos de consumos. El Sr. Montesinos les ha manifestado que no estaba en sus atribuciones acceder á lo que solicitaban.

Para la limosna conocida con el nombre de Pan de San Antonio se han recordado en los capillos de la parroquia de San Martín y fiscal de Santa Catalina, del 9 al 16 del actual, 100'96 pesetas, habiéndose repartido 900 libras de pan. Queda un sobrante en caja de 949'14 pesetas.

Según nos participa nuestro corresponsal en Játiva, anoche se celebró en aquellas casas consistoriales una importante reunión iniciada por el teniente de alcalde, presidente de la comisión de Policía urbana D. Ricardo Bellver, y secundada por los concejales componentes de aquélla D. Francisco Perelló, don José Bernabéu, D. Luis Gosalbo, D. Emilio Climent y D. Luis Artigues, á la que asistieron los propietarios de fincas urbanas enclavadas en la plaza de Alfonso XII, que es donde se halla instalado el Mercado, y representantes de los diarios de esta capital y periódicos de aquella localidad. El objeto de la reunión se circunscribió á tratar de la conveniencia de asfaltar la plaza-mercado, para lo cual se han presupuestado 16.000 pesetas.

El ayuntamiento de Játiva, y en su nombre el teniente de alcalde Sr. Bellver, manifestó á los concurrentes que aquel estaba dispuesto á realizar mejora tan necesaria, pero que solicitaba el concurso de los propietarios, á cuyo efecto esperaba su conformidad en el pago de los metros cuadrados de frontera que á cada uno perteneciese, para lo cual era de parecer que se nombrara una comisión de propietarios que, con la de Policía urbana, gestionase el arreglo del afirmado y recibiese y aprobase las proposiciones presentadas por el contratista, con amplias facultades para elegir aquel material que resultase más sólido y conveniente. Todos los concurrentes manifestaron su conformidad, nombrando la comisión indicada por el Sr. Bellver para auxiliar á la de Policía urbana, recaeando en la designación en los Sres. D. Rafael Reig, D. Antonio Dauden, D. Salvador Marzal, D. José García y D. Joaquín Carbonell.

Dado el entusiasmo que dominó en la reunión, es de presumir que pronto comenzarán los trabajos para llevar á término mejora tan importante, mereciendo por ello plácemes con los propietarios el Ayuntamiento de aquella histórica ciudad, y muy singularmente el teniente de alcalde Sr. Bellver, á cuyo celo se debe la idea.

Terminada la solemne novena que á nuestra excelsa Patrona se ha celebrado en su Capilla, los devotos que deseen inscribirse en su antigua y Real Cofradía, contribuyendo con la cuota anual de una peseta, como también los cofrades que deseen retirar su correspondiente talón del presente año, podrán verificarlo en la Librería Católica, situada en la plaza del Miguelete, núm. 3, donde está el libro registro de dicha Cofradía.

En el tren-correo de Madrid ha venido hoy D. Ramón de Castro. También ha llegado en dicho tren el tenor Sr. Berges, que ha de actuar en el teatro Principal.

En el ascendente de dicha línea han salido esta tarde la distinguida señora baronesa de Llauri con su bella hija y el abogado D. Francisco Navarro.

De Madrid anuncian que hoy ha publicado la *Gaceta* una real orden de Instrucción pública disponiendo que no cesen las prácticas en los ejercicios de oposición á las escuelas de primera enseñanza.

Hoy ha sido desalojada el agua que contenía la bodega incendiada del vapor *Cabo Peñas*. Del coprah allí reunido ha quedado poco y las demás mercaderías han sufrido avería.

Se ha ordenado al alcalde del barrio sexto del distrito de la Vega ordene la monda de las acequias denominadas Marquesa y Calvet, bajo apercibimiento de multas.

Hoy se han hecho los siguientes donativos para contribuir á los gastos que ocurran en la próxima feria de julio: Valencia, tranvías, 500 pesetas; General tranvías eléctricos, 500; ferrocarril de Valencia á Turis, 250.

—¿Pero qué?  
—¿Qué queréis hacer del niño?  
—Devolverle á su madre.  
—¿A su madre!  
—Sí, á su madre que está en mi casa—dijo firmemente lord Palmure,—después de haberse librado de una manera milagrosa de la muerte. Se fijó en la vieja y vió que ésta pallidecía.

—Vamos, calmaos. Ya veis—añadió bajando la voz—que se trata de una porción de cosas, ¿no es verdad? No perdamos el tiempo. En la puerta me están esperando dos agentes de policía que deben acompañarnos; así, pues, ó dentro de una hora tendré en mi poder al niño y os acompañaré al tren, ó bien me convenceré de que me engañasteis y os llevaré á Scotland Yard.

La vieja cruzó las manos.  
—Os juro, milord, que os acompañaré al sitio en que está el niño,—dijo.

—Está bien, pues entonces en marcha—dijo lord Palmure, y cogió del brazo á la vieja.

Esta apagó la lámpara y cerró la puerta. Al subir al carruaje vió que en éste había dos hombres; pero los coches de Londres no tienen faros, y aparte de esto, Dudley street estaba poco iluminada porque no había tiendas en ella.

Además de esto, aquellos dos hombres tenían el sombrero caído hasta los ojos y era muy difícil verles el rostro.

Sentóse la vieja en el fondo del carruaje y al lado de lord Palmure.

—¿A dónde vamos?—preguntó éste.

—¿A Hampstead?  
—¿A qué calle?  
—A Heat Mount.

—Está bien, ¿y á qué número?  
—Al dieciocho.  
—¿Está allí el niño?  
—Sí.

Bajó lord Palmure por segunda vez el cristal y dió sus órdenes al cochero.

—¡Vamos allá!—respondió el Dandy. Y aflojó las riendas al caballo.

Si el carruaje que llevara á Hampstead á mistress Fanoche y á María la escocesa, que llevaba en sus brazos, y dormido, á Rodolfo, hizo de prisa el viaje, el coche del Dandy lo hizo aún con más rapidez.

A los diez minutos de salir de Dudley street, llegó á Heat Mount.

Lord Palmure y la vieja no cambiaron ni una palabra durante el trayecto, creyendo, sin duda, ambos que era inútil hablar delante de los agentes de policía.

Estos, por su parte, no desplegaron los labios.

Cuando el carruaje se detuvo, asomó lord Palmure la cabeza por la ventanilla y preguntó:

—¿Hemos llegado?  
—Aquí estamos en Heat Mount y ese es el número dieciocho—respondió el Dandy.

Vió lord Palmure una verja, tras ésta un gran jardín y en el fondo una casita en la que se veía luz tras una ventana del cuarto bajo.

—¿Es efectivamente ahí?—repitió lord Palmure dirigiéndose á la vieja.

Esta miró á su vez.

—Sí—dijo.

—Entonces me vais á enseñar el camino.  
—¿Es que queréis, milord, que esas gentes me asesinen?—preguntó angustiada la vieja.

—Sea—dijo lord Palmure,—puesto que tenéis miedo quedados aquí, y como tengo en el bolsillo el contrato y los billetes, estoy seguro de que no os marcharéis.

Y se dirigió á los dos hombres que para él, eran dos agentes disfrazados.

—Venid conmigo y estad preparados para todo lo que pueda ocurrir.

Apeosó lord Palmure el primero del carruaje y se marchó en derechura á la verja, lo que hizo que no pudiese ver que uno de los dos hombres cogía un paquete que el Dandy tenía en la mano.

Iba el noble lord á poner la mano en el llamador, cuando aquél, al que el Dandy diera el paquete, le detuvo.

—No llaméis, milord—le dijo.

—Es necesario que entremos.  
—He previsto el caso.

Y sacó del bolsillo un manojo de llaves.

—En Londres—dijo,—se hace todo bajo el mismo modelo, lo mismo las casas que las cerraduras.

—Sols un hombre hábil—observó lord Palmure.

El pretendido agente de policía probó una tras otra muchas llaves.

Al cabo entró una, dando la vuelta en la cerradura.

—Pasad, milord—dijo aquel hombre.

Y se apartó á un lado para dejar pasar á lord Palmure y al mismo tiempo sintió éste que le cogían del pescuezo, y antes de que hubiese podido gritar, defendérselo ó pensar en hacer uso del revólver que llevaba á prevención, le derribaron al suelo atándole en un abrir y cerrar de ojos, arrojándole después á un rincón del jardín, detrás de un macizo de árboles.

A la vez le pusieron una careta llena de pez sobre la cara.

—Ahora—dijo el Hombre Gris, pues era él,—vamos en busca del niño.

XXXVI

Retrocedamos ahora un momento y veamos lo que había pasado en la casa de campo de mistress Fanoche, en la que dejamos á Rodolfo en el momento en que la brutal escocesa María levantaba al aire el látigo y le castigaba.

El dolor le arrancó un grito, pero éste fué el único, porque Rodolfo se reclinó en seguida, y cruzando los brazos sobre el pecho miró á su verdugo con aire de reto.

La escocesa le golpeó otra vez, pero, por fortuna, cuando levantó el látigo por tercera vez, abrióse la puerta y se presentó mistress Fanoche.

La pretendida maestra de párvulos dió á su

Es el depurativo de la sangre más eficaz. Cura los HERPES, GRAVES IRRITACIONES, Evita las CONGESTIONES, dolores de Cabeza, erupciones, etc. Frasco, 10 y 5 reales. Dr. Costas, San Vicente, 149. Farmacia abierta toda la noche.

ENOLATURO Zarza Costas

Sucesos

A hogada

El señor Gobernador civil ha recibido hoy el siguiente telegrama del alcalde de Gandia: «Ayer a las once y media fué encontrado en la zozobra próxima a la ermita de la Trinidad de esta ciudad el cadáver de Joaquín Peyró Marqués, vecino de Benipeñar, casado, labrador, de 65 años de edad. Parece el hecho casual del desgraciado Peyró al regresar a su casa desde la alquería Serralla, en donde estuvo por la tarde. El juzgado del partido instruye diligencias.»

La policía

La policía ha detenido esta mañana a dos rateros apodados Zurdo y Andaluz. También ha recogido varias armas prohibidas a individuos que las usaban sin la correspondiente licencia.

Robo

Ayer a las ocho, al regresar los inquilinos de la casa núm. 12 y 14 de la calle Estameñería Vieja, quedaron desagradablemente sorprendidos al notar abierta la puerta de la habitación y los muebles en desorden. Avisada la policía, se hizo un registro, notándose la falta de unos pendientes de oro, 25 duros en metalico y varias prendas de ropa. Los autores no han sido habidos.

Muerte repentina

Ayer tarde a las siete y media estaba dando lección a un niño de corta edad en la planta baja de la casa núm. 2 de la calle de Padilla una mujer llamada Concha, cuando fué atacada de un accidente, y conducida al Hospital, falleció poco después. Dicha mujer representaba tener 34 años de edad y estaba domiciliada en Monte-Olivete.

Expendedor de moneda falsa

Ayer fué capturado en la carretera de Villareal un vendedor ambulante de quincalla que se dedicaba a expendir moneda falsa. Se le ocuparon 246 pesetas en piezas de 2, 1 y 5, la mayor parte con el busto de la República. Interrogado al sujeto de referencia, dijo llamarse Luis Cano Jumilla, de 28 años, natural de Cartagena.

Accidentes

Hay se han registrado los siguientes en las casas de Socorro:

Serranos.—Julián Domingo Bellón, de tres años, de una epistaxis, y Francisco Terol Coll, de nueve años, de una herida incisa en la frente a causa de una pedrada.

Glorieta.—Valero Montagud Arnan, de una torcedura del pulgar derecho; Lorenzo Martínez Ortolá, de una contusión en la muñeca izquierda; Francisco Rebull Orea, de una herida contusa en la cabeza, y Juan Serrano Fernández, de una herida contusa en la mano izquierda.

Tribunales

Homicidio

Esta mañana, como ayer dijimos, ha comenzado en la sección segunda de la Audiencia, presidida por D. Francisco Vasco Vasco, la vista del proceso incoado por el juzgado del Mar contra D. F. A. G. como autor de la muerte de su hermano D. M.

Las malas condiciones que reúne el local donde se celebra este juicio nos ha obligado a tomar las notas de pie y aguantando los empujones, codazos, pistones, etc., etc., del numeroso público que a toda costa intenta penetrar en la referida Sala para presenciar el juicio.

Por este motivo podrá ser muy fácil que nuestros lectores encuentren en la reseña alguna equivocación, que, explicada la causa, tiene su disculpa.

Después de procederse al sorteo de los jurados y prestado el juramento los señores que han sido designados por la suerte, el presidente de la sección de derecho, Sr. Vasco, declaró abierta la sesión, leyendo acto seguido el apuntamiento del secretario de Sala D. Milberto Tuset, a quien correspondió la presente causa.

Luego presta declaración el procesado, que muy emocionado explica el hecho, afirmando que en la tarde del 24 de noviembre los dos hermanos se encontraron en el Colmado de la calle de Colón, de donde eran dueños, y al reprocharle el don F. ciertos actos realizados, por don M. referentes al traspaso del mencionado establecimiento, éste le agredió, defendiéndolo. Los dos disparos, que hirieron mortalmente a su hermano, se dispararon.

Dice que existían antiguas rencillas por cuestión de intereses, y que la venta al plantearse entre ambos hermanos la del Colmado Valenciano, se reprodujeron cuestiones, y de las palabras pasaron a las obras, resultando en una ocasión el hoy procesado con la cara toda arañada.

El primer testigo que ha depuesto ante el tribunal ha sido el guardia José Llanos, que el día de autos estaba prestando servicio en la calle de Játiva, y al oír el primer disparo se personó en el lugar del suceso, deteniendo al matador. A preguntas del fiscal, afirma que no vio que el interesado llevara arma alguna.

Comparecen a continuación los testigos de cargo Diego Llerda, dependiente del Colmado; Joaquín Virgilio, Mariano Carbonell, Sebastián Miralles, Antonio Suay, Ignacio Tomás y Pasenala Aparici, cuyas declaraciones han sido de poca importancia, pues la mayoría de ellos han asegurado que en concreto nada vieron.

Los testigos de la defensa han sido Mariano Izquierdo, Enrique Sanchis, Salvador Vidal, pastelero, que tiene el establecimiento frente donde ocurrió la agresión; Miguel Expósito, Francisco Domingo, Joaquín Ibáñez, José Alifanés, José Puig, D. Felipe Mampel, Vicente Vila, Manuel Cervera, Enrique Villanueva, D. Matías Lloret y Peregrin Montesinos.

Terminada la prueba testifical, se ha dado lectura a la documental, constando en el folio que la declaración que prestó el víctima defendido que dicho día fué agredido en la calle de Colón por su hermano, que sin mediar cuestión alguna le hizo dos disparos, ocasionándole las heridas que sufrió; las diligencias del juzgado, la autopsia del cadáver, practicada por los Dres. Ferrando y Llanza; la hoja del registro penal del procesado, en la que no constan antecedentes penales, etc.

Representa al ministerio público el dignísimo teniente fiscal D. Millán Díaz, y defendiendo al procesado D. Manuel Boira.

A la una y media se ha suspendido el acto para continuarlo mañana a las diez y media.

Los poderosos tónicos-reconstituyentes de más grato sabor Fosfo-Gluc-Kola Doménech, Fosfo-Gluc-Kola Lactinado Doménech y Fosfo-Gluc-Kola Ferruginosa Doménech, vendense en las principales farmacias.

Las mejores norix conocidas por su perfeccionamiento son las construidas en «El Práctico», pues en igualdad de tiempo, profundidad y empleo de fuerza, elevan un 50 por 100 más que los otros sistemas, cuyos resultados garantizan sus constructores, habiendo obtenido privilegio exclusivo. Para más detalles, diríjase al taller, Orilla del Río, 8 y 12, Valencia.

Recordamos a nuestros lectores que el 15 del corriente quedó inaugurada la temporada de baños en el Balneario de Santo Tomás, manantial de aguas sulfurosas situado junto a la Iglesia del Grao-Valencia, cuyas aguas, administradas en bebida, inhalaciones, baños y duchas, tan prodigiosos resultados proporcionan en la curación de las manifestaciones herpéticas, reumáticas y escrofulosas, afecciones gastro-intestinales y bronco-pulmonares. Cualquiera que de tranvía que va al Grao conduce al balneario cerca del Balneario. Servicio, seis mañana a ocho noche. Hospedaje económico.

La incubadora Moderna.—Éxito maravilloso.—Aparatos para hacer nacer polluelos con exactitud asombrosa. Material para grandes explotaciones y recreo. Pedir catálogo. Herólan Cortés, 14.

Los tres ochos

Ocho horas para el trabajo, ocho horas para la distracción, ocho horas para el descanso. Según los más eminentes doctores, es así como deben repartirse las 24 horas del día.

¿Pero cómo obtener este resultado cuando no se puede trabajar por que impide el sufrimiento, cuando el sueño no acude y cuando falta el humor para divertirse?

Doña Josefa Serrano, Aviñó, 32, 1.ª, Barcelona, que estuvo gravemente enferma, puede ahora, gracias al tratamiento de las Píldoras Pink, trabajar ocho horas, recrearse ocho horas y descansar ocho horas. Antes de haber tomado las Píldoras Pink todo esto le era completamente imposible.

«Tenía una enfermedad nerviosa—nos escriba—con frecuentes desvanecimientos, y por otra parte, sufría horriblemente del estómago, que no toleraba ningún alimento. No podía dormir por la noche, y en consecuencia nada podía hacer durante el día. Cuantos medicamentos me fueron administrados no pudieron modificar mi estado, hasta el extremo que había llegado a perder toda esperanza de curación. Así estuve durante dos años, sufriendo cruelmente y sintiéndome empeorar cada día. Creí inútil manifestar que en un estado de debilidad tan extrema, que causaba lástima a todo el mundo. En tan duro trance se me recomendaron varias veces con gran insistencia el uso de las Píldoras Pink, y por fin decidí ensayarlas.»

Después de tomarlas durante ocho días, siguiendo fielmente las instrucciones del prospecto, noté una sensible mejoría en mi salud, con lo cual adquirí confianza en el medicamento. Lo continué, consiguiendo trocar mi semblante de color terroso en color sano; recobré el apetito, desaparecieron los desvanecimientos y mis desórdenes nerviosos. Actualmente estoy fuera de peligro y completamente restablecida. Es indudable que este restablecimiento inesperado se debe únicamente a las Píldoras Pink, pues como he manifestado, había dejado todo tratamiento por inútil.

En los casos similares a los de doña Josefa Serrano, sólo hay como remedio las Píldoras Pink, pues los otros no tienen suficiente poder, obran solamente sobre las manifestaciones exteriores del mal, pudiendo aliviar incidentalmente, pero no pueden curar. Una casa vieja no presta el mismo servicio que una casa nueva. Las Píldoras Pink hacen de nuestro organismo un organismo nuevo, puesto que os proporciona nueva sangre, rica y generosa y eliminan de la circulación la sangre empobrecida. Al renovar radicalmente la sangre, las Píldoras Pink destruyen inmediatamente el mal en su origen, por lo cual las Píldoras Pink son soberanas contra todas las enfermedades cuya causa primera está en el empobrecimiento de la sangre, como anemia, clorosis, dolores de estómago, debilidad general, reumatismo, enfermedades nerviosas, jaqueca, vértigos, palpitaciones e irregulares, etc. en los períodos.

Las Píldoras Pink se venden en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas caja ó veintidós pesetas las seis cajas. Un médico queda encargado para contestar gratuitamente a todas las preguntas respecto a las Píldoras Pink que sean dirigidas a nuestro representante en España, Frans Jaassens, Cortés, 222, Barcelona.

Demostrado por la esperiencia

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago e intestinos, tengan o no dolor, se curan con el *Élixir Estomacal de Sars de Carlos*, porque abre el apetito, tonifica, ayuda a las digestiones y quita el dolor.

L' IDEAL

Inmensa y variado surtido de abanicos y sombrillas. San Vicente, 3, Chafarín, y Sta. Catalina, 1 y 3.

CONSULTORIO

Médico y Gabinete de electroterapia de D. J. de Mado y D. E. Olaso, Mallorquines, 1, pral. Depilación eléctrica, Consulta de 11 a 1 tarde.

A los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos valencianos para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En Santa Cruz tendrá lugar al amanecer el plácido ejercicio de la Felicitación Josefina. En San Lorenzo, séptimo día de novenario en honor de Santa Rita de Casia, con misa rezada, meditaciones y gozos. Comenzará el ejercicio a las nueve y media con exposición. En Santos Juanes, a las seis y media de la tarde, primer día de triduo en honor de Santa Rita de Casia con exposición, meditaciones, trisagio, sermón, reserva y gozos de la Santa en su capilla. Con motivo del triduo, los ejercicios del Mes de María, durante estos tres días, se celebrarán por la mañana a las siete y media.

Teñigo presencial nos informa de que ayer, sobre las ocho de la noche, ocurrió en la calle de San Vicente un suceso por todo extremo curioso. Transitaba por dicho punto una mujer joven, vistiendo elegante toilette, cuando unos cuantos caballeros la acosaron, dirigiéndola frases soeces y obligándola a refugiarse en la periferia situada en la calle Abadía de San Martín. Allí se congregaron más de 200 personas, obligando al dueño del establecimiento a cerrarlo en el preciso momento en que pasaba el concejal Sr. Meliá, que enterado de lo que ocurría ordenó a la Guardia municipal que despejara aquellos alrededores, facilitando así la salida de la indicada joven, que guardará seguramente penoso recuerdo de la reprochable escena de anoche.

Mañana por la noche se celebrará en la Sociedad Patronal Musical de Pueblo Nuevo del Mar concierto por toda la banda.

Una comisión de vecinos de Benifarrag ha visitado esta mañana al Gobernador interino rogándole interceda para que se abran las escuelas, cerradas hace mucho tiempo por falta de local. El Sr. Martínez Aloy ha llamado al alcalde del indicado pueblo, al objeto de que se habiliten locales segundamente, a fin de que los maestros puedan dedicarse a la enseñanza.

En algunos centros militares se asegura que el mes próximo vendrá a Valencia un batallón de ingenieros que ocupará el campamento de Paterna.

El ascenso a magistrado de la Audiencia provincial de Jaén del dignísimo abogado fiscal de esta Audiencia D. Andrés Galiñó ha sido acogido con entusiasmo en Valencia, donde el distinguido funcionario del poder judicial cuenta con generales simpatías. Su ascenso, como es natural, causará disgusto. Nosotros, al felicitarle por su merecido ascenso, deseamos volverle a cortar pronto entre nosotros.

En el negociado de Fomento de este Gobierno civil se ha recibido un título de bachiller a nombre de D. Luis Delgado Molina Cerdá.

Esta mañana se ha reunido la Junta provincial del Censo electoral, bajo la presidencia del Sr. Alberola, ocupándose en fallar peticiones de inclusión y exclusión en el Censo.

El Ayuntamiento, a propuesta del tribunal para las oposiciones a las plazas de profesores de la Banda Municipal de música, acordó modificar la plantilla del instrumental de la misma, que ha quedado definitivamente aprobado en la forma siguiente:

Una flauta de 1.ª; otro de 2.ª, con obligación de flautín; un oboe solista; otro de 2.ª con obligación del corneo; un requilote solista; un clarinete solista; diez clarinetes; cuatro de 1.ª, tres de 2.ª y tres de 3.ª; un clarinete bajo 2.ª; dos saxofones tenores; otro barítono; dos trompas en si bemol; dos trompas en fa; una trompa bajo; un clarinete alto 3.ª; dos fiscornos bajos; dos cornetas; cuatro trompas; cuatro trombones en do y si bemol; un trombón bajo en fa; dos fiscornos; dos fagotes; dos bombardinos en do y si bemol; cuatro contrabajos en do y si bemol; metal; dos contrabajos de cuatro cuerdas; un redoblante; una caja con obligación de lira, triángulo, panderetas, etc.; dos pares de platillos; un bombo y un par timbales.

Lo que se hace saber a fin de que llegue a conocimiento de los que hayan solicitado optar a algunas de las plazas que por virtud de esta modificación se han suprimido para que puedan reeditar sus peticiones, atemperándose a esta plantilla, y para los que tengan el propósito de solicitar algunas de las plazas a que la misma se refiere.

Hasta las dos de esta tarde se han presentado más de 80 instancias solicitando tomar parte en dichas oposiciones. La comisión reunida que mañana a las dos terminará el plazo de admisión de dichas solicitudes, y a las seis se reunirá el tribunal en las Casas Consistoriales, a cuya reunión deberán concurrir todos los opositores para poner de acuerdo en lo referente a la forma de llevar a efecto los ejercicios.

Pasado mañana se verificará en la parroquia y patriarcal iglesia de San Bartolomé el solemne acto de recibir la primera Comunión los niños y niñas de la feligresía.

La junta directiva de la Asociación de Maestros de esta provincia celebrará sesión ordinaria el próximo jueves, a las diez de su mañana, en la Escuela Normal de Maestros.

Han sido expedidos en la Secretaría de esta Universidad los títulos de Bachiller de los señores D. Juan Juliá Vilaplana, D. Pascual Mezquita Chulvi, D. José Bovaira Segarra, D. Ricardo Company Regués, D. Leopoldo de Arrate Gozález, D. Salvador Mengual Vela, D. Delfín Lostal, D. José López Ferrandis, D. Adolfo Benedito Grajales, D. Silvino Pérez Catalá y D. Luis Cebrían Ibor.

Se ha organizado en esta plaza de Toros una buena novillada sin picadores para el jueves próximo, en la que actuarán como matadores los valientes Segurita, Pipa y Copao, por los que tiene interés la afición valenciana, pues prometen hacer algo bueno en el arte de Montes.

Probablemente llegarán esta noche los seis novillos-toros de Camara que han de estoquear en esta plaza el domingo 24 del corriente los valientes Valenciano, Lagartijillo-Chico y Canario.

Del vapor francés *Auguste Conseil* se están descargando mil fardos de bacalao procedente de Burdeos.

Por falta de número no ha podido reunirse la comisión municipal de Ensanche, que estaba convocada para hoy.

Herniados (quebrados).—Lo mejor para la curación radical de las Hernias (quebradas), son las especialidades de la casa Vidal hermano, de Barcelona. El Sr. Vidal estará en Valencia, hospedándose en el Hotel de España, los días 28, 29 y 30 de mayo.

Trinquete de Paisyo.—Mañana, a las cuatro y media, se jugará un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los aficionados pelotarios siguientes: Arturo y Mague (azules), contra l'asteret de la Llosa, Mendoza y un forastero (rojos). A tan buen partido la entrada sólo costará 15 céntimos y silla 5.

Enfermedades del AÑO.—Sin operar se trata el médico especialista Sr. Higuera de Montoya, Colón, 17. Consulta, de diez a una.

Hamanellis (Avelado Mágico) de Bristol Extracto, Unguento. Para golpes, heridas e inflamaciones.

EL CID SASTRERIA 10, plaza San Francisco, 10. Inmensos surtidos en generos del pais y extranjeros para trajes a la MEDIDA. Americanas alpaca, chaleco piqué de fantasía. Dulces para trajes. Confección esmerada a cargo de inteligentes cortadores.

NEW-FUNERAL Gran cochera en propiedad. SERVICIO FUNEBRE PERMANENTE. Colón.-32.-Teléfono 402.

Corsetería Modernista Sucursal de Paris. Mar, 50, Valencia. Legítimos modelos de Paris. Últimas creaciones de la moda.

Instrumentos MADERA. Clarinetes, requintos, flautas, flautines, clarinetes, bajos de las marcas Lufame, son las mejores que se conocen por su afinación. Variedad y surtido en clases. LUIS TEMA San Vicente, 99 VALENCIA.

CURA RADICAL DEL DIABETES POR LA MIXTURA ANTIDIABÉTICA Ph. MARTIN DE SARLAT. Los resultados obtenidos sobre los numerosos enfermos tratados durante estos últimos años han establecido de una manera indiscutible la eficacia de este tratamiento, el único prescrito hoy por las eminencias médicas; permite obtener una cura definitiva, no obstante la supresión total del régimen. El enfermo puede efectivamente comer a su voluntad féculas ó no, en una palabra, Alimentarse según su Gusto y Apetito. El prospecto explicativo se envía GRATIS y FRANCO de porte, pidiéndolo a G. MARTIN, Farmacéutico de 1.ª Clase, 97, Rue Lafayette, 97, PARIS. En Valencia, farmacia de Barral, Alta, 51. Agentes generales: Cebrían y Compañía.—Barcelona.

Teatros PRINCIPAL.—Como tentamos anunciado, mañana se celebrará en este teatro la inauguración de la temporada de primavera con la gran compañía de zarzuela que dirigen los Sres. Berges y Gorgé Figuran artistas tan notables como la tiplé señorita Gorgé y los señores Berges y el aplaudido barítono señor Delgado, y esto unido a que la butaca cuesta 150 pesetas, no es difícil que la temporada sea provechosa para artistas y Empresa.

Grand Hotel de España (Título en propiedad) Unico en su nombre en Valencia, calle Pintor Sorolla, del 1 al 7, y Moratín, 1, se sirven cubiertos desde 3 pesetas en adelante. El menú glacé todos los días, se sirve a domicilio.

EXTRACTO de carne líquida DEL DR. CASTELL. Premio EXPOSICION UNIVERSAL y en la INTERNACIONAL el primero, ó sea diploma de honor con insignias y MEDALLA de ORO PARIS, 1900. Estos son los mejores elogios que se pueden hacer de este preparado. De venta: en todas las farmacias y laboratorio del Dr. Castell, Almas, 7, bajo —VALENCIA.

Fabrica de persianas de Joaquín Navarro Variedad en cortinas persianas de todas las clases más aceptables y sólidas conocidas hasta hoy, con PATENTE de invención y premiadas en varias exposiciones. Se construyen puertas PERSIANAS de todos los sistemas. También se reforman y pintan de todas clases, a precios económicos. Plana de Miraflores, 4 (segunda a la calle del Poeta Querol).

CORSETERIA ARTISTICA A. MIRÓ 3, calle de las Avellanas, 3. ULTIMO FIGURIN Elegantes confecciones a medida. ENCARGOS A PARIS Sucursal en Aleira, Corta, 23. VACUNA Centro Provincial de Vacunación Animal, 14, Mirago, Valencia. Se vacuna todos los días de 11 a 2, garantizando el éxito de la vacunación. Se remiten por correo tubos y frascos de portec. Papel para fumar LAYANA CLASE ESPECIAL ENCOMENDADO 5 y 10 céntimos con fototipia.

Doña Desamparados Idoix Barquero en cumplimiento del segundo año de su fallecimiento R. I. P.

D. Purificación Contell de Carles que falleció el día 20 de noviembre último R. I. P.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—San Bernardino de Sena, confesor. (Lentillas-Ayuno con abstinencia de carne.)

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY TEATRO DE BUZAFÁ.—Beneficio del Coro general.

Garganta, nariz, oído DR. J. VIEDMA Consulta diaria de 8 a 10 de la mañana y de 11 a 1 de la tarde.

Doctor Porres Curación de matriz y vías urinarias. Consulta de 11 a 1—Lauria, 16, pral.

Apetito Natural. La máquina humana anuncia, por medio del apetito, la necesidad de más combustible, ó sea alimento.

TUBERCULOSIS PULMONAR Mal vertebral de Polt, tumores blancos. Se garantiza la curación si el enfermo tiene condiciones para ello.

ULTIMA HORA Telegramas de la noche y madrugada: Madrid 18, 23.50.—Según un telegrama de París, ha celebrado su primera Asamblea general pública el Consejo nacional de mujeres francesas.

Madrid 18, 23.50.—Según un telegrama de París, ha celebrado su primera Asamblea general pública el Consejo nacional de mujeres francesas.

Barcelona 19, 17.10 Explosión horrible Se acaba de recibir un telegrama de Reus dando cuenta de haber ocurrido, a medio día, una explosión en el taller de Pirotecnia del Sr. Espinós, situado en las afueras de la ciudad.

Madrid 19, 18.15 Homenaje a Echegaray Se han reunido los directores de los periódicos para tratar de la forma de tributar el proyectado homenaje de admiración al ilustre dramaturgo D. José Echegaray.

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 19, 15.15. «El imparcial» «Le doy el Mensaje», titula su fondo.

«El imparcial» «Le doy el Mensaje», titula su fondo. Se dijo hace tiempo que era un documento modesto.

«El Liberal» Califica el Mensaje de pueril é insignificante. «Carece este documento de olor, color, sabor y peso específico».

«El País» Compara el Mensaje con las notas oficiales de los Consejos de ministros. «Debió ser un documento ameno, jugoso y juvenil, y no dar cabida a la insulsa y marchita prosa del Sr. Silvela».

Madrid 19, 16.15 Disposiciones de Guerra El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica las siguientes: Copiándose la excedencia para Valencia al Coronel del regimiento de Infantería de la Princesa D. Manuel Tejerizo.

De Salamanca Salamanca.—El ayuntamiento ha acordado dimitir en masa por no haber dado resultado las gestiones de la comisión que marchó a Madrid para pedir se hiciese justicia por los pasados sucesos.

Firma de Gubernación El Sr. Maura ha puesto hoy a la firma del rey un decreto jubilando al exadministrador de Correos D. Jesús Angel Sánchez, y otro concediendo al mismo honores de jefe superior de Administración civil.

La cuestión Blasco-Soriano La ponencia nombrada para proponer una solución en el asunto Blasco-Soriano, se reunió esta tarde. Oír al Sr. Blasco Ibañez y se invitará al Sr. Soriano a que haga las manifestaciones que estime convenientes.

Barcelona 19, 17.10 Explosión horrible Se acaba de recibir un telegrama de Reus dando cuenta de haber ocurrido, a medio día, una explosión en el taller de Pirotecnia del Sr. Espinós, situado en las afueras de la ciudad.

La causa contra Pol El Jurado, con los magistrados y el presidente que intervienen en la causa contra el abogado Sr. Pol, irán esta tarde al domicilio de un sacerdote enfermo con objeto de tomarle declaración.

Madrid 19, 18.15 Homenaje a Echegaray Se han reunido los directores de los periódicos para tratar de la forma de tributar el proyectado homenaje de admiración al ilustre dramaturgo D. José Echegaray.

Invitación Los médicos del Estado de Louisiana (Estados Unidos) han dirigido atenta invitación a los médicos españoles que asistieron al pasado Congreso de Medicina celebrado en Madrid, para que visiten la Exposición de San Luis y concurren a la conferencia de Medicina que se celebrará en dicha capital.

«El Correo Español» Dedicó todo el número a reseñar el banquete celebrado en Barcelona en honor del señor Yáñez Mella. Toma la reseña de El Correo Catalán.

«El País» Compara el Mensaje con las notas oficiales de los Consejos de ministros. «Debió ser un documento ameno, jugoso y juvenil, y no dar cabida a la insulsa y marchita prosa del Sr. Silvela».

Más de Salamanca Salamanca.—La sesión del Ayuntamiento terminó esta madrugada. Se acordó, por fin, no dimitir. Hará lo únicamente los concejales republicanos, a pesar del consejo en contra del señor Salmerón.

Orden de detención Hoy se ha recibido en Madrid una orden de detención contra el diputado electo Sr. Marenco. Procede del departamento de Cádiz.

La comisión gaditana La comisión de Cádiz ha visitado a los señores duques de Veragua, Canalejas, Romero Robledo, Lorens y Salmerón.

Las Cortes Madrid 19 Congreso Ha comenzado la sesión a las doce y media de la tarde, bajo la presidencia del presidente de edad Sr. Vivasanco.

Resultan elegidos: Presidente, el Sr. Fernández Villaverde por 231 votos. Votan todos las minorías, excepto los republicanos.

El Sr. Silvela, que regresaba de Palacio de despacho con S. M., llegó tarde a la Cámara para poder tomar parte en la votación. Para las vicepresidencias resultan elegidos: El marqués de Figueroa por 191 votos.

El Sr. Villaverde ocupa la presidencia y pronuncia breves frases. «Aunque no es costumbre—dice—hablar en ocasión semejante, lo hago para dar a la Cámara las gracias por el honor que me ha dispensado».

Encarece luego las mayores diligencia y justicia en el examen de las actas y que la discusión sea breve, con el fin de que la Cámara quede constituida en el más breve plazo posible.

Después se reúnen los diputados para cambiar impresiones acerca de la elección de las comisiones de actas é incompatibilidades. La Mesa tiene el decidido propósito de que queden elegidas hoy mismo ó a más tardar mañana, a fin de que comencen en breve plazo a emitir sus dictámenes.

Senado Se abre la sesión a las tres y media de la tarde. Ocupa la presidencia el general D. Marcelo de Azcárraga, y en el banco azul toman asiento los Sres. Sánchez de Toca, Allende Salazar y Rodríguez Sampedro.

Madrid 19, 19.15 Consejo Mañana, cuando terminen las sesiones de las Cortes se reunirán los ministros en Consejo. Comisiones En la comisión de Actas del Congreso han sido derrotados: el Sr. Miranda, que presentaba el Sr. Gasset; el Sr. Chavarri, tennanista, y el Sr. Gil Robles, carlista.

La ponencia Se halla reunida la ponencia que atiende en la cuestión de Blasco-Soriano. Los tennanistas La minoría tennanista del Congreso se ha reunido, acordando la benevolencia para el gobierno, pero con libertad é independencia personal.

La familia real El rey, con el príncipe de Asturias y las infantas doña Eulalia y doña María Teresa, ha estado esta tarde en las carreras de caballos. Los diputados catalanes Los diputados republicanos catalanes no han podido tomar parte en las votaciones de hoy por no haber presentado sus actas, las cuales se hallan en poder del Sr. Larroux, que todavía no ha prestado por el Congreso.

El rey de Inglaterra Londres.—El rey Eduardo proyecta visitar Roma el próximo mes de julio. Lo de Turquía Constantinopla.—El gobierno ha llamado a las reservas de Albania.

Alborotos en perspectiva París.—Témese que ocurran alborotos el próximo jueves con motivo de predicar algunos religiosos expulsados. La exemperatriz Eugenia Roma.—Se encuentra en esta capital la exemperatriz Eugenia. Ha enviado un Mensaje a Su Santidad.

«El Herald» «Campaña de difamación» titula su fondo. Comenta los ataques dirigidos en Palma a la prensa. Dice que son consecuencia de aquel célebre artículo ministerial que vio la luz no hace mucho tiempo.

Cotización oficial Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA Madrid 19 16

Table with 2 columns: Bond type and Price. 4 por 100 interior... 76.00, 4 por 100 exterior... 76.05, Amortizable 5 por 100... 96.00, Banco de España... 487.00, Tabacaleras... 431.00, Cambios París... 86.05

Table with 2 columns: Bond type and Price. 4 por 100 interior fin próximo... 76.01, Amortizable (excupón)... 95.83, F. C. N. de España fin... 60.10, M. Z. Alicante... 95.80, Orenses... 92.75, Catalanas... 91.97, París 4 por 100 exterior (excupón)... 88.60, Madrid 4 por 100... 76.05, Francés... 86.95, Libras... 84.93

Sección amena Se habla de una huelga de médicos, y Geodón exclama: «Me tendrís sin cuidado. A una huelga de médicos se podría responder con una huelga de enfermos».

En un pueblo inmediato a Madrid hay un niño nacido en España, pero hijo de padre francés. Hace algún tiempo que el chico empezó a estudiar Historia, y el otro día le decía a su padre: «¡Vaya, papá! buena paliza la que les dimos a Vds. en Ballén!».

Buenos días primera llevó un segunda-tercia-cuarto con una del prima-cuarta de un elegante teatro. Después de hacerla el amor y jurar que la quería, dijo que si se casaban hasta al mercado él iría. Ella, que es muy descarada, le contestó de este modo: «Pues busque usted otro mujer, yo no quiero un hombre todo».

